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TOP 3.1 PV-Anlage für Rathaus und Landratsamt 
 
Herr Missy teilt mit, dass keine Baumfällungen in größerem Umfang zur Errichtung 
eines Solarparks auf dem Gelände des Forums geplant seien.  
Es liege jedoch eine inzwischen positiv beschiedene Bauvoranfrage des Landrats 
vor, um entlang der Straße Am Forum die erste Parkreihe mit Solarcarports zu ver-
sehen. Im Zuge dessen würden acht der dort vorhandenen Bäume entfallen. Der 
Landrat habe bereits zugesagt, für diese einen Ausgleich zu erbringen, obwohl dazu 
keine Verpflichtung bestehe, da die Bäume so schmal seien, dass sie nicht unter die 
Baumschutz-Satzung fielen. 
Herr Missy informiert in diesem Zusammenhang auch darüber, dass seitens der 
Stadt geplant sei, auf den Dachflächen der Sitzungssäle in Kürze PV-Anlagen zu 
installieren. 
 
 
 
 
 
 


